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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

 

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, com início 1 

às quatorze horas, aconteceu a primeira reunião extraordinária do colegia-2 

do de curso de Letras-Português do ano de 2021, de forma remota, em 3 

uma sala de reuniões por meio do Google Meet. Estiveram presentes os 4 

conselheiros: Cibele Naidhig de Souza, que presidiu a reunião, Fernando 5 

da Silva Cordeiro, Liebert de Abreu Muniz, Leonildo Cerqueira Miranda, Vi-6 

cente de Lima Neto e a representante discente Joice Gurgel Soares. Tam-7 

bém participou da reunião, como ouvinte, o discente Francisco Mailson de 8 

Lima Silva. Verificada a existência de quórum legal, a presidente do colegi-9 

ado, professora Cibele Naidhig de Souza, deu início à reunião agradecendo 10 

a presença de todos, e apresentou a pauta para apreciação, com o seguin-11 

te ponto: discussão e deliberação sobre a retomada dos estágios obrigató-12 

rios no curso de Letras-Português no semestre 2020.2. A pauta foi posta 13 

em votação, sendo aprovada por unanimidade. No que concerne a pauta, a 14 

presidente do colegiado proferiu que a recomendação que será apresenta-15 

da sobre a retomada dos estágios de forma remota, resulta de discussões 16 

do grupo de docentes e do NDE do curso de Letras-Português, em confor-17 

midade com as orientações do Memorando Prograd 101/2020, por sua vez 18 

baseadas em Parecer CNE/CP, no. 05/2020. Inicialmente, os membros do 19 

colegiado passaram a discutir sobre a necessidade e viabilidade do retorno 20 

dos estágios obrigatórios no semestre 2020.2. Após apreciação de argu-21 

mentos, votaram favoráveis à retomada dos estágios, por unanimidade. 22 

Dando continuidade, a presidente do colegiado apresentou a proposta dos 23 

docentes e do NDE do curso, de que cada professor (ou grupo de profes-24 

sores) organize um projeto de estágio, um plano de atividades remotas, 25 

que deve contemplar três momentos: formativo, atividades práticas e parti-26 

lha. Após algumas falas, a proposição foi votada e aprovada por unanimi-27 
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dade. Na sequência, o colegiado aprovou por unanimidade alguns prazos e 28 

procedimentos a serem cumpridos: submissão dos projetos à coordenação 29 

de curso (conforme modelo disponibilizado) até o dia 20 de março de 2020; 30 

apreciação e deliberação dos projetos em reunião extraordinária do colegi-31 

ado de curso, no dia 22 de março de 2021; divulgação dos projetos entre 32 

os alunos, no dia 22 de março de 2021; e prazo para discentes se associa-33 

rem aos projetos, entre os dias 22 e 26 de março de 2021. Ficou acordado 34 

também, que cada docente orientará até dez estagiários; que será respon-35 

sabilidade do discente, com orientação da coordenação de curso, fazer 36 

contato com algum professor, a fim de se agregar a um dos projetos; e que 37 

cada professor orientador poderá firmar previamente as orientações com 38 

os alunos que já eram seus orientandos. A presidente do colegiado trouxe 39 

para discussão se as atividades de monitoria e projetos de extensão que 40 

envolvam atuação dos discentes em escolas poderiam ser consideradas 41 

como aproveitamento de estágio, em caráter excepcional, durante a sus-42 

pensão das atividades presenciais decorrente da pandemia por Covid-19. 43 

Na oportunidade, foi questionado se o aproveitamento se daria apenas com 44 

as experiências ocorridas no interstício da pandemia ou se consideraria 45 

qualquer período a partir do ingresso do discente no curso. Após algumas 46 

falas, votou-se, primeiramente, a proposta de aproveitar as atividades de 47 

monitoria e os projetos de extensão, que foi aprovada por unanimidade. E 48 

na sequência, foi deliberado acerca do aproveitamento das experiências 49 

adquiridas, então, foram levantadas duas proposições:  a primeira de apro-50 

veitá-las apenas no interstício da pandemia, que obteve nenhum voto; e a 51 

segunda, o aproveitamento em qualquer período a partir do ingresso do 52 

discente no curso, que obteve cinco votos.  Encerrando a ordem do dia e 53 

nada mais havendo a tratar, a docente Cibele Naidhig de Souza agradeceu 54 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hi-55 

lário Sousa de Oliveira, Secretário Executivo, lavrei a presente ata, que 56 

após lida e achada conforme pelos presentes, via e-mail institucional, foi 57 
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aprovada e segue assinada pela presidente do colegiado, pelos demais 58 

Conselheiros e por mim. 59 

Presidente:  60 

Cibele Naidhig de Souza   _______________________________________ 61 

Conselheiros docentes: 62 

Fernando da Silva Cordeiro ______________________________________ 63 

Leonildo Cerqueira Miranda  _____________________________________ 64 

Liebert de Abreu Muniz   ________________________________________ 65 

Vicente de Lima Neto  __________________________________________ 66 

Pedro Fernandes de Oliveira Neto (suplente) ________________________ 67 

Conselheiros discentes: 68 

Joice Gurgel Soares  ___________________________________________ 69 

Franciso Mailson de Lima Silva (suplente)___________________________  70 

Secretário Executivo: 71 

      Hilário Sousa de Oliveira ________________________________________ 72 
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